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ABSTRAK 

 

Dia Marpita Sari, (2018): Pengaruh Peran Orang Tua terhadap Pemilihan 

Karir Siswa Kelas XII di Sekolah Menengah Atas 

Negeri 2 Tambang. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui ada pengaruh yang signifikan antara 

peran orang tua terhadap pemilihan karir siswa kelas XII di Sekolah Menengah 

Atas Negeri 2 Tambang. Jenis penelitian ini kuantitatif. Subjek penelitian ini 

adalah orang tua dan siswa kelas XII IPS di Sekolah Menengah Atas Negeri 2 

Tambang. Objek penelitian ini adalah pengaruh peran orang tua terhadap 

pemilihan karir siswa kelas XII di Sekolah Menengah Atas Negeri 2 Tambang. 

Adapun populasi pada penelitian ini adalah seluruh orangtua dan siswa kelas XII 

IPS yang berjumlah 127 siswa. Jumlah sampel yang di ambil 56 orangtua dan 56  

siswa. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan angket dan dokumentasi. 

Analisis data dengan teknik korelasi regresi linier sederhana yang dibantu 

melalui program SPSS 16.0.maka diperoleh nilai hitung sebesar 0,445. Pada taraf 

signifikan 5% = 0,250 dan pada taraf 1% = 0, 325 (0,325<0,445>0,250) maka Ha 

diterima dan Ho ditolak. Besar presentase pengaruh peran orang tua terhadap 

pemilihan karir siswa 19,8%  sedangkan sisanya sebesar 80,2% dipengaruhi oleh 

variabel lain yang tidak dimasukkan dalam penelitian ini. 
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ABSTRACT 

 

 

Dia Marpita Sari, (2018): The Influence of Parents Role toward Student 

Career Choice at the the Twelfth-Grade of State 

Senior High School 2 Tambang 

 

This research aimed at knowing whether there was a significant influence of 

parents role toward student career choice at the the twelfth-grade of State Senior 

High School 2 Tambang.  This research was Quantitative.  The subjects of this 

research were parents and the twelfth-grade students of Social Science.  The 

object was the influence of parents role toward student career choice at the 

twelfth-grade of State Senior High School 2 Tambang.  All the twelfth-grade 

students of Social Science amount 127 students were the population of this 

research, and 56 students and parents were the samples.  Questionnaire and 

documentation were the techniques of collecting the data.  The data then were 

analyzed by using Simple linear regression correlation technique with the help of 

SPSS 16.0.  Thus, it was obtained the robserved 0.445.  rtable was 0.250 at 5% 

significant level and 0.325 at 1% significant level (0.325<0.445>0.250).  Ha was 

accepted and H0 was rejected.  The percentage of the influence was 19.8%, and 

the rest 80.2% was influenced by other variables that were not mentioned in this 

research. 
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 ملخص
 

الفصل الثاني  الوالدين على اختيار المهنة لدى تلاميذأثر دور : (8102ساري، ) ديا مرفيتا
 تامبانج.  8في المدرسة الثانوية الحكومية  عشر

 
الدهنة لدى تلاميذ واختيار الوالدين  الذام بين هذا البحث يهدف إلى معرفة وجود التأثير 

كمي. أفراد هذا نوع هذا البحث بحث  تامبانج.  2في الددرسة الثانوية الحكومية الفصل الثاني عشر 
 2في الددرسة الثانوية الحكومية  للعلوم الاجتماعيةتلاميذ الفصل الثاني عشر البحث والوالدون و 

في لدى تلاميذ الفصل الثاني عشر أثر الوالدين على اختيار الدهنة  وموضوع هذا البحثتامبانج. 
لدى تلاميذ الفصل الوالدين  والمجتمع في هذا البحث جميعتامبانج.  2الددرسة الثانوية الحكومية 

والدا.  56تلميذا و  56تلميذا. وعينة هذا البحث  727وهم  للعلوم الاجتماعيةالثاني عشر 
وأساليب جمع البيانات في هذا البحث تتكون من الاستبانة والتوثيق حيث أن البيانات كانت محللة 

الإحصائي للعلوم الاجتماعية رواية  من خلال أسلوب ارتباط انحدار الخطي البسيط وأيدّها البرنامج
. وفي الدستوى الذام 14445. والنتيجة التي تم الحصول عليها هي : نتيجة الحساب بقدر 76.1
(4 فأصبحت 14251< 14445>  14325) 14325%  = 7و في  14251% = 5بقدر 

 ار الدهنة لدى التلاميذالوالدين على اختي الفرضية البديلة مقبولة والفرضية الصفرية مردودة. ودور أثر
 % فأثرّ عليه متغير آخر ولايدخل في هذا البحث. 8142%4 وأما الباقي بقدر 7948بقدر 

 
 الوالدون، اختيار المهنة.  الكلمات الأساسية: 

 

 

 

 

 

 

 

 


